



# 志木二小だより

令和6年度10月1日号  
志木市立志木第二小学校  
志木市館1丁目2番1号  
TEL 472-0540

<http://www.shiki2syo.ed.jp/> 志木二小  検索

学校教育目標 **進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子**

児童数	1学年	2学年	3学年	4学年	5学年	6学年	たんぽぽ	10/1現在
	74	81	84	83	82	75	13	492

## 10月は後半戦のスタートです！

～ルールやマナーを大切に～

校長 佐々木 幸

さわやかな空気にふれ、窓をいっぱいを開きたくなる、すがすがしい朝を迎えられる日が、多くなってきました。この時期は、何をすることも、快適な季節とも言え、気分も軽やかになります。

さて、10月は、学校では1年間の後半戦のスタートの月となります。令和6年度の前半戦では、社会科見学や修学旅行、宿泊学習等の行事をはじめ、普段の二小っ子の様子からも、真剣に学習に取り組む姿や友達と協力する姿、そして、相手を思いやる行動など、たくさんの素敵な一面を見ることができました。今日からはじまる令和6年度後半戦では、前半戦で蓄えたたくさんの良さを十分に発揮し、6か月後に次のステージへと胸を張って向かっていけるよう充実したものにしてほしいと願っています。

そのためにも、改めて二小っ子のみなで、ルールやマナーの大切さについて全校集会で確認をしました。全校集会の中では、まずは子供たちに9月の生活目標「時間を守って生活しよう」を振り返ってもらいました。その後、私が体験した30年ほど前にボランティアで参加した「無人島キャンプ」についての話を紹介しました。「無人島キャンプ」の参加者は、大人と子供を合わせて、総勢80名程でした。場所は、無人島ですから、もちろんお店も家も、水道もトイレもありません。上陸してすぐに配られたのは、3日分の食材とテントを作るためのブルーシート2枚だけでした。その2泊3日が、素敵な経験となったのも、ルールやマナーが守られていたからだとその時に強く感じました。その後、子供たちに「どうしてルールやマナーがあると思いますか？」と尋ねると、二小っ子のみんなは真剣に考えてくれ、「みんなが安全に生活できるため」や「それぞれの考え方を大切にするため」と答えてくれました。その真剣に考えている二小っ子の姿から、後半戦も気持ちの良いスタートを切ることができると確信しました。ご家庭や地域でも、改めてルールやマナーのご確認をしていただき、子供たちが気持ち良く、そして十分に力を発揮できるようご協力ください。令和6年度後半戦も、二小っ子に温かいご支援をお願いいたします。

### 〈幼稚園や保育園との連携で自己有用感を高める〉

二小では、幼児教育とのスムーズな接続のための取組のひとつとして保育園の先生方による1年生への読み聞かせを行っています。久しぶりに会う先生に成長した姿を見てもらおうと張り切っている様子も見ることができ、とても微笑ましいです。また、子供たちには、多くの大人が関わることで、安心感や期待されていることを感じたり、自分自身の成長に気が付いたりすることで、自己有用感を高めてほしいと考えています。



### 〈志木二中学区で育てる力～社会で胸を張って自己実現できる子を育てるために～〉

8月29日（木）に「第二回志木二中学区合同研修会」を志木二中を会場として行いました。今回の研修会では、それぞれの学校の教職員が、授業・行事・生徒指導の3つのグループに分かれ話し合いました。3校で話し合うことで、それぞれの様子や新たな課題にも気が付くことができました。

また、三校合同引き渡し訓練では、保護者、地域の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

